
RESOLUCIONES DEL  CONSEJO CIENTÍFICO   DEL

PEDECIBA MATEMÁTICA
11/2010

Integrantes :  R. Markarian, M. Martínez, M. Lanzilotta, R. Ures, Ma. A. Rodríguez-Hertz, 
A. Cholaquidis (delegado estudiantil). 

Reunión:     29/09/10       Hora:   11.30                       Lugar:   IMERL

Asuntos entrados con proyecto de resolución

1. Acta de la sesión de fecha  09/09/2010  
    Se aprueba sin modificaciones.
 (5 en 5)

2. Nota de Gustavo Guerberoff solicitando el reembolso de $ 1.070 con cargo a su 
    alícuota 2009-2010 para cubrir los gastos de tasa de embarque y despacho de
    equipaje en vuelo de Pluna a Río de Janeiro para participar en la Escuela
    Brasilera de Bioinformática.  
    Se aprueba la solicitud.

                                 (5 en 5)

3. Nota de Gonzalo Tornaría avalando el pedido del estudiante de maestría Ramón
    Sellanes  para el pago parcial de una notebook   con cargo a la  alícuota  de
    estudiantes de posgrado 2010 por la suma de $ 9.300.

Se aprueba la solicitud. 
 (5 en 5)

4. El coordinador informa que se autorizo a la Sra. Lydia Tappa a tomarse los días
    21, 22, 23, 24 y 27 de setiembre de licencia a ser descontada de sus ingresos 
    mensuales.
    Se toma conocimiento.

(5 en 5)

5.Nota de Matilde Martínez solicitando el uso de su alícuota 2009-2010 para cubrir 
los gastos de pasaje terrestre México-Guanajuato-México, tasa de embarque y 
estadía durante su visita al CIMAT entre el 14 y el 28 de octubre. 

    Se aprueba el apoyo solicitado con cargo a la alícuota del bienio 2009-
    2010. Se solicita que eleve al CC una descripción de los gastos realizados durante su
    estadía.
                                             (5 en 5)

6. Nota de Nancy Guelman solicitando el uso de su alícuota 2009-2010  para cubrir 
parte del pago para la compra de una notebook por la suma de $ 16.100.
Se aprueba la solicitud. 
                                         (5 en 5)

7. Nota de Marcelo Lanzilotta avalando la solicitud del estudiante de doctorado 
Gustavo Mata para hacer uso de su alícuota 2010 para gastos de estadía para 
visitar a la Dra. Sonia Trepode (co-orientadora) durante los meses de octubre y 
noviembre en la Universidad Nacional de Mar del Plata.
Se aprueba el apoyo solicitado. Se solicita que eleve al CC una descripción de los 
gastos realizados durante su estadía. 
                                          (5 en 5)



                                                      
Asuntos entrados:

Ingresa a sala M. Lanzilotta
8. Reformulación del reglamento de categorías de investigadores del PEDECIBA.
     Se encomienda al Coordinador que trasmita a la Comisión Directiva las opiniones
     vertidas en sala.
                                                      (6 en 6)

Planteamiento de los integrantes:
Agregar al orden del día de la próxima sesión en tema de Nuevo Plan de estudios de la 
Licenciatura en Matemática.


